



お客様各位

2013年1月8日
株式会社エコ配
代表取締役社長 片地 格人

2013年 新年のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

平素から皆様におかれましては、株式会社エコ配の事業運営に関しまして格別のご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は、欧州の金融システム不安を背景とした円高、先進国における景気回復の遅れと成長をけん引してきたアジア諸国の景気減速の影響による輸出産業の低迷もあり、依然として厳しい事業環境が続いた年でした。

しかしながら今年は、政権交代による金融財政政策の見直しにより、年始より円安が進んでいる他、景気刺激策等の発動も想定され、本格的な景気回復の兆しが見えてくるものと考えておりますが、引き続き慎重に事業環境を見極めて、活動してまいる所存です。

その中で、当社にとっての2012年は、本格的な新卒採用の開始、エコ配（全国版）の開始による全国配送の実現、新たに9営業所の新規開設、月間取扱数量100万個の突破等、積極的な事業展開を行ってきた年でした。今年も引き続き、配送ネットワークの充実、サービス品質の向上に取り組んでまいる所存です。

今年の干支である『巳』には、

「起こる、始まる、定まる」という意味があるそうです。

当社は、気持ちを新たに宅配便事業の革新を起こすべく、粘り強く新しい事に挑戦し続け、社員一同が団結し、着実に昨年よりステップアップする年にしたいと考えております、

本年もエコクルーが笑顔で皆様のごところに伺いますので、ご用命下さいませ。

今年一年が、良い年であるよう、そして、皆様のご健康とご多幸を祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。

以上